PUSEY

Ouverture de l'étang communal le 2 avril



Les enfants pêcheront de nouveau dans quelques iours.

L'ouverture de l'étang communal est fixée au samedi 2 avril. Le coup d'envoi sera donné à 8h, avec un alevinage spécial en truites. En raison des difficultés liées à la crise sanitaire, l'assemblée générale de l'association communale de pêche a été reportée. Elle se tiendra courant juin, dans la mesure du possible. La délivrance des cartes se fait chez M. et Mme Rémi Legendre au 61, rue Gustave-Courtois à Pusey, y compris pour les parrainages. En dépit des consignes gouvernementales, le port du masque sera obligatoire, ainsi que les gestes barrières au domicile de M. et Mme Legendre. Dans l'immédiat, l'association n'a pas prévu de manifestation particulière, compte tenu de l'absence de visibilité sanitaire. Pour de plus amples renseignements, contactez le président Laurent Froideval au 06.72.41.96.83.

Un ténor fait entendre sa voix



Reinoud Van Mechelen (au fond) a chanté a cappella.

Reinoud Van Mechelen, chanteur d'opéra, compositeur natif de Louvain (Belgique), était présent à la Médiathèque, lundi 14 mars.

Cette rencontre était organisée en partenariat avec la Médiathèque Départementale de la Haute-Saône, Culture 70 et le Festival Musique Mémoire. En moins de dix ans, il s'est imposé comme une figure majeure du monde de la musique baroque. Reinoud Van Mechelen, 35 ans, a commencé le chant au sein du chœur d'enfants de Louvain. Il a pris des cours à partir de 2005.

Il a participé à une quarantaine d'enregistrements.

Devant un public composé d'une vingtaine de personnes, il a présenté son sixième album solo, consacré à Pierre de Jéliotte, chanteur du XVIII^e siècle et qui a rencontré un immense succès sous le règne du roi Louis XV. Le ténor a interprété a cappella diverses chansons, pour le bonheur de chacun.

Initiation au frisbee



Les jeunes ont découvert une nouvelle discipline.

Morgan Boffelli, de l'UFOLEP, intervient les mercredis de 14h à 15h30, tous les quinze jours, en partenariat avec l'association Acti-Sport, pour développer la pratique du sport avec les enfants. Mercredi, cinq enfants se sont initiés au frisbee (disque volant), depuis le petit terrain de foot jusqu'au terrain de basket. Du badminton, du tennis de table, des jeux collectifs, de l'ultimate, du tir à l'arc et de la trottinette sont aussi programmés lors des prochaines rencontres.

L'égalité entre les filles et les garçons

Une exposition intitulée « Bien dans leur genre » est organisée par le CIDFF (Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles de la Haute-Saône), à la médiathèque jusqu'au 2 avril. Cette exposition traite avec humour de la question de l'égalité entre les filles et les garcons.

Un mini-questionnaire permettra à chacun de se situer entre féminisme et machisme, entre émancipation ou soumission, le tout dans le respect et la bienveillance. Toutes les classes sont invitées à venir découvrir cette exposition et bénéficieront d'une animation préparée en partenariat avec le CIDFF 70. Un choix important de documents, bandes dessinées, romans, documentaires, suggestions de films, est disponible. Ouvert à tous aux heures d'ouverture de la médiathèque. Entrée gratuite.